
REQUERIMENTO Nº   839    /06 
De Providências 

 
 
“Acerca da substituição das 
árvores arrancadas ou extraídas 

em razão da tempestade ocorrida 
no final do mês de março 
passado”. 

 

 
Considerando-se que, a tempestade ocorrida em nosso 

Município no final do último mês de março arrancou centenas de árvores 
e diversas outras necessitaram ser extraídas por representar risco de 

desabamento; 
 
Considerando-se que, as árvores têm função primordial na 

qualidade do ar e do clima em que vivemos, e 
 

Considerando-se que, até o presente momento, não houve 

um programa de replantio dessas árvores e, com isso, a cidade perdeu um 

pouco do seu verde, diminuindo os espaços guarnecidos com a sombra e a 

beleza das árvores,  

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de providenciar um programa de replantio das árvores 

arrancadas ou extraídas em razão da tempestade ocorrida no final do mês 
de março passado. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1° de setembro de 2006. 

 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


